

La Federación Panamericana es una organización completamente reaccionaria que debe ser combatida y destruida. Esta Federación es un peligro directo para los trabajadores de Estados Unidos ya que es un artificio de Gompers y cía. para mantener su dominación reaccionaria adquiriendo nuevas fuerzas mediante las afiliaciones internacionales. Además, en las mentes de Gompers y compañía la Federación Panamericana es una extensión de la doctrina Monroe, un instrumento para la promoción del imperialismo social. Los trabajadores no tienen nada que ganar con semejante política, creada a imitación de la política del gobierno norteamericano.

La Federación Panamericana es un peligro aún mayor para los obreros latinoamericanos ya que estar bajo el control de la AFL, significa ponerlos bajo el control del gobierno norteamericano. Los obreros latinoamericanos deben unirse con los obreros de los Estados Unidos, pero con los revolucionarios y no con Gompers y Cía.

Es necesario luchar enérgicamente contra esta Federación Panamericana del Trabajo, a través de la afiliación a la Internacional Sindical Roja. Esta lucha debe realizarse bajo el lema "Moscú o Washington", Moscú como centro de la República de Obreros Rusos y como cuartel de la ISR y Washington como centro del imperialismo que esclaviza al mundo y roba a los obreros, y como el cuartel general de la Federación Panamericana de Gompers-Morones.⁴⁰

La Federación Revolucionaria

La afiliación a la Internacional Sindical Roja es una condición indispensable en la lucha terminante contra el imperialismo norteamericano, que necesariamente es una lucha internacional. Pero también reconocemos que es igualmente

⁴⁰ N. del T. Añadido a mano en el original.

